

Städtetag Baden-Württemberg

Web Relaunch mit iKISS

[20.11.2006] Auf das Content-Management-System (CMS) iKISS der Firma Advantic setzt der Städtetag Baden-Württemberg zur Pflege seiner Website. Das CMS wird als ASP-Lösung im Hause Advantic gehostet.

Der Städtetag Baden-Württemberg pflegt seine neue Website mit dem Content-Management-System (CMS) iKISS der Lübecker Firma Advantic. Die Vorgänger-Website war ohne CMS historisch gewachsen, was dazu führte, dass die Aktualisierung der Inhalte nur durch externe Dienstleister möglich war. Dies wurde schließlich zu aufwändig und unflexibel. Nach einem dreimonatigen Auswahlprozess entschied sich die Städtetagsverwaltung für das System von Advantic. Kriterien für die Auswahl von iKISS waren unter anderem die Flexibilität bei der Anpassung des CMS, das Preis-Leistungsverhältnis, die modulare Erweiterbarkeit und die Schnittstelle zum Dokumenten-Management-System REGISAFE IQ der Firma Hans Held. Betrieben wird das CMS als ASP-Lösung, die auf den Servern des Dienstleisters in Lübeck liegt.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Städtetag Baden-Württemberg, iKISS, Advantic, CMS, Content Management, ASP, Hans Held